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Тейп юбилейного
•  ВЗЯТЫЙ с начала года промышленными 

предприятиями Волгодонска темп выдерживал* 
ся и в феврале. По итогам истекшего месяца и с 
начала года в городе нет отстающих по реали
зации продукции. План двух месяцев по этему 
показателю выполнен на 1 01 ,5  процента, а фев
ральский —  на 1 0 2 ,2 .

•  НЕТ В ВОЛГОДОНСКЕ отстающих пред
приятий и по валовому выпуску продукции. 
Достигнут еще более высокий результат. Февраль 
ское задание предприятия города выполнили на 
116  процентов, двухмесячное— на 1 0 1 ,8 .

•  ВСЕ ПРОМЫШЛЕННЫЕ предприятия спра
вились с двухмесячным заданием по выпуску 
товаров народного потребления.

Октябрю!

ГОВОРЯТ УЧАСТНИКИ СОРЕВНОВАНИЯ

Сократить простои вагонов
Критически оценивая свою ра

боту. мы, ж елезнодорож ники стан
ции Волгодонская, видим серьез
ные упущ ения в борьбе за сокра
щ ение простоев вагонов. При нор
ме 30  часов, каждый вагон в 
среднем простаивает на подъезд
ных путях и станции по 50 .8  ча- 
са. Н есмотря па ш траф ны е санк
ции к неоперативным руководите
лям, эта  ц иф ра не сниж ается.

За  два месяца .этого года трест 
■гВолгодонскэнергострой» вы пла
тил ж елезной дороге 4 4  тысячи 
рублей ш траф а за  простой 
вагонов под грузовыми операция
ми, опытно-экспериментальный з а 
вод — 6 8  ты сяч рублей, химза
вод — 28 ты сяч рублей. Разво 
может устраивать нас то, что го
товая продукция леж ит в ож ида
нии этих самых вагонов, которые 
превращ ены  в «склады  на коле
сах»

Если мы работаем круглосуточ
но. то отдельные предприятия и 
оргянизацн:! города работаю т в 
•■дну две смены и вы грузку произ

водят, когда им удобно. Плохо ор-. 
ганизована она в выходные я 
праздничны е дни, ночные смены.

В недавно принятом постанов
лении ЦК КПСС и Совета М ини
стров С С С Р «О мерах по разви
тию ж елезнодорожного транспорта 
в 1976— 1980  годах» вновь указы 
вается на неудовлетворительную  
работу с вагонами как ж елезнодо
рожников, так  и грузоотправите
лей- и получателей. Н аш а зад ача— 
сократить простои. Д ля этого о 
ш аем ряд технических вопросов. 
Расш ирен парк ж елезнодорож ных 
путей. Построим полуторку, пере
ведем управление стрелок и сиг
налов с ручного на электрическое.

А  как  готовятся к приему боль
шого груза предприятия, имеющие 
контакт с ж елезной дорогой? Чго 
они делаю т по реорганизации 
транспортного и путевого хозяйст
ва, по сокращ ению  простоев ва
гонов?

А. Ш У КА ЕВ, 
диспетчер станции, председатель

местного комитета профсою за.

Волгодонцы по достоинству оценили продукцию гор- 
молзавода, которая, как правило, высокого качества.

Коллектив участка розлива — один из лучших на 
завозе. Здесь много молодежи, которая вместе с 
опытными рабочими мобилизует все силы на достойную 
встречу 60-лётия Великого Октября.

На снимке: коллектив бригады розлива (слева на
право) J1. ДУДАРЕВА, В. ЗЕЛЕНСКАЯ, А. ЛЯШ Е- 
ВА, М. СОБОЛЕВА, Л. МЕДВЕДЕВА, Н. ПОЛТАВ- 
ЦЕВА и Р. ТОВЛ1ЕНКО.

Фото В. Яшина.

•  СЛОВО ПОБЕДИТЕЛЯМ

Первенство удержим
Участок, который я воз

главляю ,. в зял  в честь 
60-летия Великого Октяб 
ря на себя повышенные 
обязательства: выполнить 
годовое задание к 29 де
кабря и выпустить сверх 
плана продукции на 10 
ты сяч рублей.

Свое слово крепим де
лом. В январе мы выпол
нили месячное задание «а 
102 процента и отправи
ли потребителям на три 
тысячи рублей сверхпла
новой продукции В про
шлом месяце ее выпущ е
но более чем на восемь 
т^тсяч рублей. В итоге — 
первое место в общеза-' 
водском социалистическом 
соревновании.

В лидеры  выш ли не

только мы одни, но и в 
целом коллектив нашего 
цеха по ремонту дорож 
ной техники. Это уж е во 
второй раз в этом году, 

Мы выпустили продук
ции на 176.4 тысячи руб
лей. П роизводительность 
труда повысилась на 6.6 
процента.

О бразцы  добросовестно
го отношения к работе 
показываю т слесари-сбоп- 
птики А С. Н ичаев, В В. 
Л ебедь, М. Т. Бондарен
ко. А. М. Кондратьев.

Я думаю, что наш кол
лектив будет трудиться 
так и впредь.

Г. КУ Л ЯГИ Н . 
мастер участка 

сборки тракторов 
пеха №  4 ВО ЭЗ.

СВЕРХ ПЛАНА
СТРОКА ИЗ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ: «РЕАЛИЗОВАТЬ СВЕРХ 

ПЛАНА ПРОДУКЦИИ НА СУМ М У 600 ТЫСЯЧ РУБ
ЛЕЙ».

В январе в счет выполнения юбилейных социалисти
ческих обязательств города было отправлено потреби
телям сверхплановой продукции на 81 тысячу рублей.

Нарастающий итог: за два месяца —  январь и фев
раль —  реализовано сверхплановой продукции уже на 
276 тысяч рублей.

Такой успех достигнут благодаря тому, что в феврале 
реализовано сверх плана:

синтетических моющих средств — 1.158 тонн 
синтетических жирных кислот —  830 тонн
в т. ч. со Знаком качества   400 тонн
цельномолочной продукции — 178 тонн 
катков моторных — 4 штуки
нестгпдэргизнрованного оборудования —  45 тонн.

ЗНАМЕНОСЦЫ
СОСТОЯЛОСЬ ОЧЕРЕД

НОЕ ЗАСЕДАНИЕ ГО- 
РОДСКОГО Ш ТАБА ПО 

СОЦИАЛИСТИНЕСКО М У  

СОРЕВНОВАНИЮ, НА КО
ТОРОМ 6Ы ЛИ ПОДВЕДЕ

НЫ ИТОГИ ТРУДОВОГО 

СОПЕРНИЧЕСТВА КОЛ
ЛЕКТИВОВ ЗА ИСТЕК
Ш ИЕ ДВА МЕСЯЦА.

Среди промышленных 
пр едп ри яти и  Волгодон
ска  первое место при
суж дено коллективу 
опы тно -  экспериментам 
ного завода.

Победителем |  «■. 
ревновании под де
визом волгодонцев «da 
высокопроизводит е л ь- 
ный труд» стал коллек
ти в  гормолзавода.

Лидером в ,  соревнова
ни и  генподрядн ы х стро
и тел ьн ы х  организация 
п ри зн ан о  управление 
строи тел ьства  «Завод- 
строй» . А среди  субпод
рядн ы х —  монтажное 
уп равление Л : 11 га 

'тр еста  «Электроюжмон- 
т а ж » .

Ш таб отметил также 
хорош ую  работу Волго
донского управления 
«Ю ж стальконс т р у  к- 
ц н я » .

Среди ком м унальны х 
предп риятий  города по
бедителем  стал  коллек
ти в  « В о д ок ан ала» . А у 
бы товиков —  горбы т- 
ком бинат.

По торговы м  пред
приятиям  города в свя
зи  с низким  качеством 
о б служ и ван и я  и недо
статочной  кул ьтуро й  про 
и звод ства первое место 
по итогам  двух м есяцев 
ш таб реш ил не п р и суж 
д ать .
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СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ

ЯНВАРЬ-ФЕВРАЛЬ 1 9 7 7  ГОДА,

Э кипаж  коммунисти
ческого труда В Т-335 

! Волгодонского порта,
! которы й возглавляет 
капитан А . С. Курмо- 
ярцев, —' один из луч
ших. В честь 60-лсти я  
В еликого О ктября экн 
паж  в зял  повы ш енны е 
соцобязательства.

Н а снимке (слева н а
право): рулевой А . II. 
ЗА К У С И  Л ОВ, капитан 
А . С. К У Р М О Я Р Ц Е В  

! и механик 
Г У Р Ь Е В .

Фото В.

Промышленность
КА К ВЫПОЛНЕН ПЛАН 3 А ДВА МЕСЯЦА В ПРО-

ЦЕНТАХ К  ЗАДАНИЮ , Вал Р еал и зац и я

Молэаоод 118 122
Птицекомбинат 111 105,5
А томмаш 111 101,7
Совхоз «Зарял 107 102,1
ЬОЭЗ 105,7 103,6
Хлебозавод 102,2 102,8
Восточные электросети 101, .4 —
Лесокомбинат 100,8 100,0
Типография N2 16 100.5 100,0
Химзавод 100,0 100,3
КСМ-5 100,0 100,0
По городу; 101,8 101,5

И О  И ТО ГА М  двух ме- яым коллективам Волго-
сяцев в Волгодонске 

нет отстающ их предприя
тий по выпуску и реали
зации продукции. Однако 
ещ е недостаточно развер 
н ута борьба за  переход 
на качественно новую 
ступень соревнования: за 
работу без отстающ их це
хов и участков, за  два 
месяца на химзаводе и на 
КСМ -5 — по три отстаю 
щ их цеха, па лесокомби
н ате— четыре.

П ервый квартал  на ф и
нише. Чтобы не утратить 
взятого в первы е два ме
сяц а темпа, промышлен-

донска необходимо сосре
доточиться на выполне
нии заданий по выпуску 
главнейш их видов изде
лий.

«Работать без отстаю 
щих» — это значит пол
ностью выполнять зада
ния и обязательства но 
повышению производи
тельности труда, по внед
рению повой техники и 
технологии.

И менно этого требует 
октябрьский накал сорев
нования и боевой девиз 
волгодонцев.

Реализация
СТРОКА ИЗ ОБЯЗА

ТЕЛЬСТВ:___«ГОСУДАРСТ
ВЕННЫ Й ПЛАН ПО РЕА-
Л И ЗА Ц И И  ПРОДУКЦИИ
ВЫПОЛНИТЬ ДОСРОЧНО, 
К 29 ДЕКАБРЯ 1977 ГО- 

ДА^.

За прош едш ие два 
месяца в Волгодонске 
реализовано продукции 
на 971 тысячу рублей 
больше, чем в прошлом 
году.

О пережаю т кварталь
ный график реализации 
гермолзааод, птицеком
бинат, ВОЭЗ, Агоммаш .

Единственное пред
приятие, не достигшее 
прош логоднего уровня 
реализации —  лесоком
бинат.

Наиболее высокий рост 
этого показателя по 
сравнению с прош логод 
ним уровнем— на молза- 
воде: плюс -45 процен
тов; на хлебозаводе — 
плюс 21,5, плюс 12,9 
процента— на комбинате 
строительных материа
лов N2 5,

ВКЛАД
УМЕЛЬЦЕВ

0  В 1976 году от использованных и производстве 
изобретений и рационализаторских предложений полу
чен экономический эффект 2 миллиона 214 тысяч 
рублей, что на 214 тысяч рублей больше принятых 
соцобязательств.

ф В 1977 году в рационализаторский фонд пя
тилетки, будет внесено 2,4 миллиона рублей.

•  Н 60-ЛЕТИЮ Великого Октября от использова
ния изобретений и рацпредложений будет получено 
экономии 2,2 миллиона рублей,

В А Л О В О Й  В Ы П У С К
СТРОКА ИЗ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ: *ЗА СЧЕТ РЕАЛИ

ЗАЦИИ ВСТРЕЧНЫХ ПЛАНОВ ВЫПУСТИТЬ ДО- 
ПОЛИИТЕЛЬНО ПРО Д УКЦ ИИ НА 700 ТЫСЯЧ 
РУБЛЕЙ».

По итогам января  
промыш ленные пред
приятия Волгодонска 
отставали от граф ика 
выпуска продукции на 
1027 ты сяч рублей.

В результате ф ев
ральских усилий этот 
дефицит не только вое 
полнен, но и вы пущ е
но продукции сверх 
плана двух месяцев на 
37 5  ты сяч рублей. Это

на 72  тысячи рублей 
больш е, чем было вы 
пущ ено сверхплановой 
продукции за тот же 
период в прошлом ГО
ДУ-

И справил положение 
коллектив химзавода, 
который ф евральское 
задание по выпуску 

яы ю.тнил 
на 121 процент и тем 
самы м вош ел в граф ик

выполнения кварталь
ного задания.

Высоки показатели 
выполнения плана по 
валу на гормолзаводе, 
птицекомбинате, на 
Атоммаш е.

Однако резервы  даль
нейшего роста валово
го вы пуска продукции 
не исчерпаны: все ещ е 
ниж е прошлогоднего 
уровня результаты  
химзавода и лесоком
бината, что сниж ает 
темп роста производ
ства и в целом  по го
роду.

Экономия,
б ереж ливо сть
СТРОКА ИЗ 0БЯЗА-

ТЕЛЬСТВ: «СЭКОНОМИТЬ
ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ — 3,2 
МИЛЛИОНА К И ЛОВАТТ- 
ЧАСОВ, БЕНЗИНА -  260 
ТЫСЯЧ_ ЛИТРОВ, УСЛОВ
НОГО___ ТО ПЛИВА -  290
ТОНН».

ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ
СЭКОНОМИЛИ

Химзавод— 52 тысячи 
киловатт-часов.

«Волгодонскэне р г о- 
строй»— 224 тысячи кц- 
лоаатт-часов,

Лесокомбинат— 79 ты 
сяч киловатт-часов.

П тицеком бинат— 1000 
киловатт-часов.

ВОЭЗ— 120 тысяч ки
ловатт-часов.

Сэкономлено в целом 
по городу 108,6 тысячи 
киловатт-часов.

Экономия могла быть 
значительно' больше, ес
ли бы не

ДОПУСТИЛИ
ПЕРЕРАСХОД

горторг — 59.722 кипо- 
в-атт-часа, трест столо
вых   22,692 киловатт-
часа, автошкола—;15,020 
киловатт-часов, ПМК- ■ 
1044—54880 киловатт-ча- ; 
сов, УПТК— 54200 кило- ! 
г.атт-часов, рыбохоло- j 
дильник — 35,000 кило
ватт-часов.

«Водоканал»— 165 ты
сяч килозатт-часоз.

ТЕПЛО
Потерь тепла нет ни 

на одном предприятии 
города.

ГОРЮЧЕЕ
Как и » прош лом ме

сяце, во о".ех транспорт 
ных организациях и уп
равлениях механизации 
города допущен перерас 
ход бензина и дизтопли
ва.

К а ч е с т в о
Б середине февраля состоялся городской день ка

чества, на котором был заслуш ан отчет коллектива 
Волгодонского химзавода о внедрении комплексной 
системы управления качеством продукции. •.

•  В 1 9 7 6  ГОДУ ВОЛГОДОНСКОМУ ХИМЗАВОДУ 
ПРЕДЪЯВЛЕНО 1 1 2 5  ПРЕТЕНЗИЙ НА СУММУ ОДИН 
МИЛЛИОН 4 6 9  ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ,

•  ЗА ДВА МЕСЯЦА 1 9 7 7  ГОДА ПРЕДПРИЯТИЕ  
ПОЛУЧИЛО 1 1 9  РЕКЛАМАЦИЙ НА 2 1 8 0 0  РУБЛЕЙ,

•  ИЗ НИХ 51 РЕКЛАМА ЦИЯ НА 3 5 0 0  РУБЛЕЙ  
ПОЛУЧЕНА В ФЕВРАЛЕ,

Когда все спокойны'
Н а В олгодонском  хи м и 

ческом  заводе с I960 го 
д а д ей ству ет  сар ато в 
с к а я  си стем а б ездеф ектно
го и зго то вл ен и я  продукции  
и с 1 5 Ш  года —  л ььи в - 
ск а я  си стем а б ездеф ектно
го тр уд а . У казан н ы м и  си
стем ам и у п р авл ен и я  о х в а 
чено 1 1  ц ехов , ' i ' i  сл у ж 
бы, 2 г Ш  ч ел ов ека , L V J - i—  
раоочие осн овн ы х цехов, 
о 2 о  И нж енерно-техн иче
ских работников. созданы 
заводской совет но вн едре
нию комплексной системы 
у п р авл ен и я  кач еством  про
д у к ц и и  и раб оч ая  гр уп п а  
по разраб отк е  станд артов  
п р едп ри яти я .

О днако, несм отря на то, 
что н а  заводе проведен 
ряд  м еропри ятий  но у л у ч 
ш ению  к ач ес тв а  раооты , 
у в ел и ч и л ся  в ы п у ск  продук
ц и и  с государствен ны м  Зн а 
ком к ач ес тв а , его д о ягел ь- 
ность в реш ении этого во
проса не носит систем ного 
х ар ак тер а . На предп ри яти и  
не п роведена д о л ж н ая  ор
га н и зац и я  по разраб отк е  и 
внедрению  ком плексной  си 
стемы  у п р авл ен и я  к а ч е с т 
вом продукции .

К примеру, такой факт. 
График внедрения <иои си
стемы на основе в н у т р и 
пр ои зводствен н ы х стандар- 
тов разраб отай  без предва
ри тельного  глубокого ана
л и за  состоян и я  всех эта
пов формирования качест
в а  и о х ваты вает  только на 
чальную  стадию  работы . В 
р езу л ь та те  в него не во 
ш ли наиболее важ н ы е  стан 
дарты  п р ед п р и яти я , рек о 
м ендованны е С еверо-К ав- 
казски м  центром  м етроло
ги и  стан д арти зац и и .

Но д аж е и этот граф ик 
не вы п о л н яется .

Заводской совет по со
вершенствованию организа
ции управления качеством 
продукции не проявил целе
направленности в совершен 
ствовашш своей работы. На 
заводе не создана система 
обучения кадров по разра
ботке и внедрению 
КСУКП. В результате на 
предприятии не разработано 
ни одного стандарта, не
эффективна деятельность 
постов качества в цехах и 
на участках.

До си х  пор на предп ри
я т и и  н е оборудован каи и - 
н ег  к а ч е с тв а .

В прош лом  году ещ е бы 
ло вы делено пом ещ ение иод 
него . 11а за сед ан и я х  парт
ком а неодн ократно  стави л 
ся  вопрос об оф орм лений 
каб и н ета  к а ч е с тв а  и н а зв ан  
кон еч н ы й  срок —  ф евраль  
текущ его  года. О днако по 
сегодняш ни й  день помещ е
ние не подготовлено, не 
отремонтировано.

Дни качества на хи м за
воде проходя 1- по итогам  
раооты  отдел ьн ы х  ц ехов  и 
им енно поэтом у н е  м огут 
п о лож и тельно  в л и я ть  на 
улу чш ен и е  к а ч е с т в а . К аж 
д ы й  цех  р ас см атр и вается  
примерно ч ерез иолгода, но 
и за  такое  вр ем я  н е все 
м ер оп ри яти я  вы п о л н яю тся . 
Т ак  из ч еты р н а д ц а ти  во 
просов дня к а ч е с тв а  от 
18  мая 1 У ( 0  года по цех* 
Л : 12  не вы п о лн ен о  семь.

На д н ях  качества ни ра
зу  не рассм атривался во
прос управления и органи
зации системы качества все 
то предприятия.

И к ак  итог такого конт
роля за качеством работы— 
1125 претензий на сумму 
1469 ты сяч рублей. В 
прошлом году. 119 рекла
маций на 2 1 8 0 0  рублей за 
два месяца 1 9 7 7  года.

Семь видов продукции с 
государственным Знаком ка 
чества, слов нет, хороший 
показатель и больш ая за - 
слугЪ работников химзаво
да. Но в результате на 
предприятии наступило са
моуспокоение.

Е сли  ран ьш е, при внед
рен ии  сар атовской  си сте
мы  и зготовлен и я  продук
ци и  на заводе, все было на
правлено b j  бы стрей ш ее 
ее вн едрение , б ы ла  р азр а
ботана д ей ствен н ая  си сте
ма морального и м атери ал ь
ного поощ рения, то в н а 
стоящ ее Еремя хим ики  до
во льству ю тся  дости гнуты м  
и не проявляю т д ал ьн ей 
ш их уси лий  н а повы ш ение 
к ач ес тва  работы .

Г. ПЛАТОНОВ.
инструктор 

промышленно- 
транспортного 

отдепа ГН КПСС.

I

НОМЕНКЛАТУРА
Ф евральский итог по валовому выпуску п род ' к- 

цни значительно лучш е январского. Однако, ес.тн 
взглянуть на него детальнее, по важ нейш ий  видам 
продукции, то окая;ется, что химзавод, несмотря на 
значительны е усилия и больш ое перевыполнение 
месячного задания в ф еврале, все ещ е отстает o i 
квартального граф и ка по производству синтетиче
ских ж ирны х кислот — продукции со Знаком  к а 
чества.

Р езк о е  отставание от плана двух месяцев по пи
лом атериалам  и  древесноструж ечны м плитам сло
ж илось на лесоперевалочном комбинате.

Ж елезобетона и столярны х изделий недодает 
КСМ -5. И  здесь, и  на лесокомбинате почти ничего 
не изменилось в лучш ую  сторону по сравнению  с 
результатам и  ян варя .
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СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ,

ГЛАВНЫЙ
КОРПУС,

ДО ПУСКА ПЕРВОЙ 
ОЧЕРЕДИ ЗАВОДА ОСТА
ЛОСЬ 33 НЕДЕЛИ.

Февраль, 
год 1977-

ЗАДАНИЕ
«ЗАВОДСТРОЮ»:

ОСВОИТЬ ПО ГЕНПОД
РЯДУ — 3073 ТЫСЯЧИ  
РУБЛЕЙ. СОБСТВЕННЫ
МИ СИЛАМИ -  1009 ТЫ 
СЯЧ.

ВЫПОЛНЕНО:
ПО ГЕНПОДРЯДУ -  

НА 4333 ТЫСЯЧИ РУБ
ЛЕЙ, СОБСТВЕННЫМИ 
СИЛАМИ — НА 1017 ТЫ 
СЯЧ.

ТЕМАТИЧЕСКОЕ
ЗАДАНИЕ:

СДАНО: ДВЕ РАСПРЕ
ДЕЛИТЕЛЬНЫЕ ПОДСТАН
ЦИИ, КАБЕЛЬНЫ Й ТОН
НЕЛЬ.

НЕ ВЫПОЛНЕНО: ПЕ
Ш ЕХОДНЫЙ ТОННЕЛЬ, 
КАМ ЕРА РЕНТГЕНОСКО
ПИИ № 1, МОНТАЖ  
«СЭНДВИЧЕЙ» ПО ТРЕМ  
ЗАХВАТКАМ .

ТОЛЬКО
ВПЕРЕД

Иван Васильевич Тима- 
шов— бригадир комплек
сной бригады СМУ-10, 
известный на строитель
стве Атоммаша, как хо
роший организатор сво
его коллектива.

В феврале, на бето- 
нированнии ростверков 
■торой очереди этот 
коллектив при плане 912 
кубометров уложил
1368. 2160 рублей со
ставила выработка на 
одного человека при 
плановой 1140. Очень 
хорошо трудилась в ми
нувшем месяце электро
сварщица Р. И. Набо- 
кина.

ЗАДАНИЕ
ВЫПОЛНИМ

Бригада М. М. Стри- 
женко ведет кладку кир. 
пичных перегородок
внутри главного корпу
се Атоммаша. Февраль
ское задание на 33 че
ловека —  2856 квадрат
ных метров перегоро
док.

Благодаря умелой ор
ганизации труда, пра
вильной расстановке лю 
дей оно перекрыто на 
312 .-квадратных метров. 
Месячный план выпол
нен в сумме 31,3 тыся
чи рублей при плане 
27,6 тысячи.

С очередным задани
ем бригада также обе
щает справиться.

ПО ПОДРЯДУ
Работая по методу 

бригадного подряда, 
бригада Г. М. Фоменко  
на устройстве бетонной 
подготовки под полы 
главного корпуса Атом
маша в феврале выпол
нила полтора задания. 
Бетонщики добились вы. 
сокой выработки на 
каждого. При плановой 
1104 рубля она состави
ла 1845 рублей.

Ш  СРЯВОШИ
(В ПРОЦЕНТАХ К  ЗАДАНИЮ  ДВУХ МЕСЯЦЕВ)

«Жилстрой»
В т. ч. С МУ-2 

СМУ-3 
СМУ-4 

«ПромстроЯ» 
в г. ч. СМУ-5 

СМУ-6 
СМУ-12 

Отделочный 
участок 
«Зааодстрой»

ПО ГЕНПОД
РЯДУ

95.9 
82,2

138,0
105,4

75,0
97,5
72.9

58.9

•  т . ч.

УСМ Р  
в т. ч

СМУ-8
СМУ-9
СМУ-10
СМУ-11

135,®
108.7 

138,0
141.8 
106,5

спец.
СМУ-1 
СМУ-7 
СУМР  

Участок связи 
Энергоучастои 
«Энергожилстрой»
•  т. ч:

с м у -1
С МУ-?
СУОР-3

Управление
п * ^ л ы и з а ц и и
МКД-9
МУ-11
СУ-2 «Спецпром- 
гтроР»
Сп»иСМУ «Южсталь- 
конетпукиия»
М У  «Ю жлром- 
вентиляция»

СОБСТВЕН
НЫМИ

СИЛАМИ

90.0
90.0
98.8
82.8 

1 92,4
83,7

100,9
90.0

102,0
106,2
112,0
105.4 
106.1 
1Р1.2
131.8

156.4
155.3
104.1

55.0
38.3
80.4

66.0 
76,0

127,7

124.5
75.0
107.3

100.1

127.9

100.9

В октябрьском темпе
Уверенно начал рабо

тать с первых дней года 
коллектив управления стро 
ительства «Заводстрой», 
задание двух меся
цев выполнено на 135 ,6  
процента по генподряду и 
на 106 — собственными 
силами. При плане шесть 
миллионов Г63 тысячи 
рублей  освоено восемь 
миллионов 35 7  ты сяч руб
лей, а собственными си
лами — 20 1 7  ты сяч руб
лен при плане 1899  ты 
сяч.

Особенно радует то, что 
все четыре СМУ, входя
щ ие в состав управления, 
такж е справились с пла
ном двух м есяцев и по 
генподряду, и собственны
ми силами.

Лучш их результатов  до
бился коллектив СМ У-10, 
выполнивш ий объем работ

по генподряду более чем 
на пять миллионов руб
лен.

Но управление «Завод- 
строй» не вошло в вы
полнение граф ика тем ати 
ческих задач. А  успеш 
ное выполнение обяза
тельств в честь ю билея 
О ктября связано именно 
с этим.
*♦-

УС «Волгодонскзнерго- 
ж илстрой» в целом (на
чальник Г. А . Ч иакадзе, 
секретарь партком а В. П. 
П авленко. председатель 
постройкома 3 . Д. Горе
лова. секретарь комитета 
ВЛКСМ  В. Тарасов) не 
выполнило задание ф евра
л я  и двух месяцев. В 
числе отстающ их подраз
делений: СМ У-1, СМУ-2,
МКД-9.

# Интервью с отстающими

Только ли поставки?
При плане 2 0 1 5  тысяч рублей управление стро

ительства «Промстрой» освоило за ф евраль всего 
1690  тысяч.

В чем причина отставания? — на вопрос отве
чает начальник управления М. И. ЕФИМОВ:

— В первой декаде 
апреля  коллектив должен 
сдать асф альто - бетонный 
завод к  первому ап р ел я — 
известегаеительную  уста
новку, а  в августе — цех, 
сборного ж елезобетона.

Отлично потрудился в 
ф еврале .колле к т и в 
СМУ-5, выполнивший за 
дание на 124,3  процента. 
Но вот другие наши под
разделения СМУ-6 и 
СМ У-12 с планом не 
справились. Особенно 
больш ое отставание от 
граф ика на строительстве 
главного корпуса ТЭЦ.

Бригады , работаю щие 
здесь, часто простаивают 
из-за отсутствия строи
тельны х материалов, кон
струкций, техники. Эти 
ж е беды испытывают и 
коллективы , возводящ ие 
асфальто-бетоннын завод.

До сих пор с В олж ско
го завода «Стальконструк- 
ция» не получены м етал 
локонструкции для главно 
го корпуса ТЭЦ, но даже 
и имею щ иеся на базах 
Волгодонска строительные 
материалы  поступают иа 
объекты  неритмично, с 

'больш им  опозданием...

Но все-такн, видимо, не только в плохом снаб
жении причины февральского срыва. Это видно на 
примере работы СМУ-5, перевыполнившего план 
на 2 4 ,3  процента.

Руководителям «Промстроя» необходимо уделить 
особое внимание более четкой организации работы 
бригад, рациональному использованию техники. i

Бригада монтажников 
А' Аношкина за февраль 
заняла первое место в тре
сте «Южстальконструкция». 
В марте она также идет с 
опережением графика.

На снимке: после трудо
вого дня.

Фото В, Яшина. ЯНВАРЬ-ФЕВРАЛЬ 1977 ГОДА.

<9 Атоммаш .  
Главный корпус

(lG- у д а р ш ш у

ВОЛГОДОНСКОЕ управление треста сЮжетальнон- 
струкция» *1ри плане двух месяцев 1583 тысячи руб
лей выполнило работы на 2025 тысяч.

Выполнена тематическая задача, поставленная 
главком: смонтировано 5500 тонн металлоконструк
ций. Это четвертая часть годовой программы.

Управление работает под девизом: «Без отстаю
щих бригад и участков». Девиз претворяется в жизнь: 
все подразделения с поставленной задачей справились.

ЖИЛЬЕ: КАЧЕСТВО, КОЛИЧЕСТВО, СРОКИ
ф  ЗАДАНИЕ: ВВЕСТИ В ПЕРВОМ КВАРТАЛЕ 30 ТЫ

СЯЧ КВАДРАТНЫ Х МЕТРОВ
ф  ВВЕДЕНО ЗА ДВА МЕСЯЦА — КОЛЬ

Б Е З  Т Е П Л А
«Волгодонскэ::ергожилст рой в первом квартале дол

жен сдать четыре дома общей площадью 17166 
квадратных метров.

Два дома строит СМУ-2 в первом микрорайоне 
старого города (начальник В. Д. Щаев).

В новом городе еще два дома сооружает СМУ-1 
(начальник КЗ, С. Восоров) на 167 квартир.

До конца квартала остаются считанные дни, 353 
семьи ждут к зтйх домах квартиры, будут ли они?

11 4-квартирный Д1М 
по улице Степной. Здесь 
много люден, чувствует
ся напряж ение. Работаю т 
монтажники бри г а д ы  
В. И. Зубарева, заканчи- 
чивают карнизны е пли
ты, перегородки в послед 
нем восьмом подъезде. 
Электромонта ж  и и к и 
Ю, А. В олка заверш аю т 
.монтаж внутреннего оспе- 
щения. без установки ар 
матуры , сантехник:! А. П. 
-Скокленева выполнили 
пока 50  процентов отоп
ления и канализации.

Т рудятся здесь две 
бригады м аляров и две 
бригады плиточников.

Но дому, далеко до пол
ной готовности. До енх 
пор не закончена кровля, 
которую выполняет брига 
да П .'П . Ры балкина. Сде-

I лапа пока половина' ра- 
’ бот.

В доме на стены нано
сят ш паклевку м аляры , 
но она сползает: сыро и 
холодно. Работа явно не 
производительная. Плиточ 
ники кладут метлахские 
полы на лестничных клет 
ках, где снуют рабочие в 
течение дня, делая  пол 
волнистым.

Что ж е касается наруж 
ных работ, то кроме под
водки линии теплоснабж е
ния не сделано ничего. 
Нет ни одного кры льца, 
не установлена входная 
столярка, не выполнены 
наруж ны е сети водопрово
да, канализации, электри
фикации, связи. Нет от
мостки вокруг дома и. ко
нечно, далеко до благо
устройства.

На девятиэтаж ном до
ме этого н:е микрорайона, 
где бригада А. Г. Удалкн- 
на за  м есяц  справилась с 
монтажом, сейчас на че
ты рех эта‘к ах ' закончены  
столярны е работы , на ше
сти — сантехнические и 
на семи — электромонтаж  
ные. <

Но в доме нет тепла. 
Отсюда — задерж ивается 
отделка.

Не лучш е положение 
со строительством ж илья 
и в новом городе.

На доме №  23 . где на
чальником потока В. А. 
Емельянов, бригада П. А. 
М азура только что закон
чила монтаж зд а н и я .. Но 
объект ещ е не имеет 
кровли. С толярны е, сан 
технические и электро
монтажные работы выпол
нены пока наполовину.

В доме нет тепла, к на
руж ны м работает по ком
муникациям ещ е не при
ступали.

В таком ж е положении, 
если не в худш ем, на
ходится и девятиэтаж ны й 
дом, строительство кото
рого ведет поток Л1» 4 
(начальник Н. Н. Л ели 
ков).

УС «Ж илстрой» и его 
СМУ-3 оказы ваю т по
мощ ь «Спецстрою» и 
«Ю ж техмонтаж у» в окон
чании работ в домах, ко
торы е эти организации 
строят хозспособом.

Г. Ш П А Ч Е Н К О .

I



Благоустройство

П Р О Б Л Е М Ы  
НОВОГО ГОРОДА

„Романтика"
бездорожья
Дороги — артерии лю 

бой стройки. Именно но 
напряж енному дорожному 
движению можно судить 
о пульсе и ритме строй
ки. Когда сдавали первый 
дом нового города, от
сутствие дорог было ро
мантикой новой стройки, 
города, рож даю щ егося в 
степи. Прошло больше го
да ' с момента установки 
первой панели. В степи 
вырос город, с населени
ем более семи ты сяч че
ловек. Газ, горячая вода, 
лиф ты , доставляю щ ие 
атоммаш евцев на самые 
высокие этажи. ...Н о «ро
мантика» безд о р о ж ья . ос
талась.

Ж ителей  нового города 
мож но сразу  узнать по 

• высоким сапогам в глине. 
А сколько ребячьих отез 
пролито по дороге в шко
лу, когда в непролазной 
грязи  оставались сапож 
ки?.. ,

«Ром антика», которой 
прикры ваю тся руководи
тели треста «Волгодонск- 
знергострой» и завода 
А томмаш , в чьем ведении 
строительство дорог, сво
дит на нет радость от но
вых квартир, от самого 
процесса созидания горо
да.

Строители ж дут весну, 
тепло: «вот подсохнет все, 
тогда...»  Ну, а если дож 
ди? Т ак и ж ить новому 
городу по колено в гря
зи?

„Мусорная11
проблема
Ещ е когда стоял мороз

ный январь приходили 
озабоченны е ж ильцы  в 
JKKO: «Куда девать му
сор?» М усоропроводы за
биты строительны м мусо
ром  и не работаю т. Из-под 
закры ты х дверей мусоро
сборника мусор выполза
ет наруж у. Нет контейне
ров д л я  его сбора...

И вопрос, который не 
стоил бы и внимания 
многих людей, вырос в 
проблему. РА инть кото
рую  могли только руко
водители завода и строй

ки. Так было в январе. 
Рейд, который провела 
газета совместно с работ
никами ж илищ но-комму
нального отдела Атомма- 
ш а, вы явил конструктив
ны е недостатки мусоро
провода: во всех черте
ж ах технической докумен
тации этот необходимый 
элемент жилого дома не 
имел заверш ения.

Путем командировок в 
другие города было вы
яснено, что мусор должен 
собираться в специаль
ном контейнере, который 
по рельсам  вы каты вается 
к спецмашинам: мини
мум ручного труда и чи
стота. достойная нового 
города.

Однако прош ел уж е 
ф евраль, подходит к кон
цу март, а  вопрос до сих 
пор с заказчиком — заво
дом А томмаш  — не р е 
шен. Кто будет изготавли
вать контейнеры-тележ ки, 
кто будет заботиться о 
чистоте атоммаш евского 
города?

А пока при достаточно 
нечеткой работе горком- 
мунхоза, при попуститель 
стве санэпидстанции степ
ной ветер носит по дв.> 
рам бумагу, пустые мо
лочные пакеты , создавая 
недостойный интерьер но
вого города.

Г ород
и горожане
Мы въезж аем  в новую 

квартиру. И со всеми не
доделками идем в Ж К О — 
просим, убеж даем , требу
ем. Мы все знаем , что 
обязаны  делать работни
ки Ж К О . Но что обяза
ны делать мы, ж ильцы , 
нам порой • удобнее не 
знать.

Есть реш ения гориспол
кома, управления главно
го архитектора, инструк
ции для управляю щ их до
мами, которые запрещ а
ют вы веш ивать белье за  
балкон и выше балконно
го ограж дения. Но ж ите
ли нового города Л . Я. 
Солодунова. работница 
дом оуправления гориспол
кома. А. А. Ю рощ енко, 
ш офер, В. М. Погибель
ный, ш офер, В. И. М ель
ниченко. ш офер, В. А.

Богаты рев, монтажник и 
другие не хотят выпол
нять это требование.

Что породило недисцип
линированность горожан? 
Все то  ж е незаверш енное 
благоустройство: частич
ное или полное отсутст
вие бельевы х площ адок, 
которые долж ны были 
сделать строители, поки
дая  объект.

Н е сделали, не остави
ли гарантийны е письма о 
том, что с наступлением 
тепла и бельевые, и игро 
вые, и бытовые площ ад
ки. и весь комплекс бла
гоустройства будет выпол 
нен. Г арантия строителей 
заверена подписью и- о. 
начальника УС «Ж ил- 
строй» А. П. Борисова. 
Она во многом осталась 
пустым звуком.

Многие атоммаш евцы  
превратили свои п рекрас
ные лоджии в склады  
старья. А то и в своего 
рода «скворечники» с 
целью  расш ирения жилой 
площ ади.

Но ведь кто, если  не 
сами ж ители .нового горо
да, долж ны  позаботиться 
о красоте своего дома, 
улицы , микрорайона? 
Кто если  не ты, атомма- 
ш евец. сохранит красоту 
белокаменного города и 
подарит его детям?!

Первые шаги
В один из солнечных 

мартовских дней на игро
вой площ адке детского 
садика «Тополек» работа
ла  группа ж енщ ин. Они 
вели разм етку  газонов и 
клумб. То бы ла первая 
работа недавно созданно
го участка по благоуст
ройству завода Атоммаш . 
То было выполнение пер 
вого пункта большого 
плана комплексного озе
ленения нового города.

План, рассчитанны й на 
заверш ение озеленения к 
22 ап реля, основан на га
рантии строителей пол
ностью выполнить в ап 
реле благоустройство тер
ритории нового города.

Ж К О  завода А томмаш  
готовится к субботнику: 
есть саж енцы , есть лопа
ты. Д ело за  крепкими ра
бочими руками.

С. КОЛЧИНСКАЯ.

Все большей популяр
ностью пользуется ателье 
индивидуального по
шива в новом городе. 
Строители Атоммаша 
уходят отсюда с хоро
шим настроением- Ус
пешно трудится здесь 
опытная закройщица 
Е. И. Веревкина. Мно
гим помогла она осво
ить эту профессию.

На снимке: Е. И. ВЕ
РЕВКИНА и швея 
В. ДЯДИЩ ЕВА.

Фото В. Яшина.

ВСЕСОЮЗНОЕ —  
СОЦИАЛИСТИЧЕСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ

ЯНВАРЬ-ФЕВРАЛЬ 1977 ГОДА.

■ в п

ЛУЧШИЕ
В канун п раздн и ка— 

Д н я работников ком
мунального хозяйства 
н бытового обслуж ива

н и я  населения — на 
Волгодонском горбыт- 
комиинате подведены 
итоги социалистиче
ского соревнования.

По итогам ф евраля  
п ервы е места присуж 
дены  В. Г. Новиковой, 
и Л . Н. П расоловой, 
бригадирам но пошиву 
легкого платья, О. В. 
Беленко, Л . С. Нови 
ковои, Л. А . Дороли- 
нон, закройщ ицам
ателье Дома быта.

Зван и я  победителей 
удостоены и работники 
ателье «Си.тлэт» Н. Н, 
Д м н три он ко ,. 3 , Н.
С-кнрдачева, М. П. Сот 
ников.

Лучш ими назвали  в 
ателье  «А ленка» и 
«Обновите» Г. П. Глаз- 
кову, Н. Н. Ш ишков- 
скую, Н . К. Лебедь, 
Т  .К. Б елову, Л . М. 
С кутневу. ^

3 0  человек удостое
ны  денеж ны х премий.

НАШЕ ГЛАВНОЕ БОГАТСТВО
Готовясь достойно 'встретить 

60-летие Великого О ктября, 
коллективы  медицинских работ 
ников города на общих собра
ниях приняли новые социали
стические обязательства.

Основное и определяю щ ее в 
них: дальнейш ее улучш ение
культуры  и качества медицин
ского обслуж ивания населения. 
Особое место занимаю т вопро
сы  медицинского обслуж ивания 
строителей и рабочих А том
маш а. Д ля  его улучш ения бу
дет введена в строй поликлини
ка на 6 0 0  посещений в смену. 
О ткры ты  три здравпункта в 
тресте «Волгодонскэнерго- 
строй». О рганизованы  специа
лизированны е приемы окулис
та. невропатолога, дерматолога, 
ухо, горло, нос в ф или але по- 
ликники в новом городе. В мар 
те откроется зубопротезны й ка
бинет в новом городе и стомато 
логический кабинет в корпусе 
№  3  А томмаш а.

В горбольнице начнет рабо

тать неврологическое отделение 
на 30  коек. Н а 30  коек увели
чится травм атологическое и на 
2 0 — детское отделение горболь 
ницы. В хирургическом и три в 
матологическом  отделениях обо 
рудую тся две палаты  дл я  реа
нимации хирургических боль
ных, что позволит в значитель
ной мере улучш ить качество л е 
чения тяж елобольных.

Н е сходят с повестки дня 
вопросы повы ш ения профессио
нального мастерства. В тече
ние года повы сят уровень сво
их специальны х знаний на об
ластны х и республиканских ба
зах  специализации 28  врачей. 
44  медработника овладею т смеж  
ными специальностями.

Н а базе врачебно-ф изкультур 
ного диспансера будет создана 
ш кола передового опыта по воп 
росам организации ф изического 
воспитания дош кольников.

П роизводственны й план по 
зубопротезированию  наметили

выполнить к пятому декабря 
1977 года.

С оверш енствуется система 
диспансеризации в детской и 
стоматологической поликлини
ках.

Б ольш ая работа будет прове
дена по вовлечению  населения 
в безвозм ездны е доноры, коли
чество которых доведем до 40  
на 1000 человек населения.

Каж ды й медработник обязу
ется сдать в фонд мира поло
вину своего дневного заработка 
— всего 24 0 0  рублей, отрабо
тать на благоустройстве города 
не менее 40  часов.

Успешное выполнение приня
тых соцобязательств позволит 
нам в значительной мере улуч
шить качество и культуру меди 
цинского обслуж ивания насе
лени я, будет способствовать 
снижению  заболеваемости горо
ж ан , укреплению  их здоровья.

В. ЛОБОВ, 
заведующий горздравотделом.

шштт
® В постройко- 
ме тр еста  „В°л- 
годонскэне р г о- 
строй"

©  СОСТОЯЛСЯ семи
нар председателей ко 
миссий по охране груда 
и технике безопасности.
В его работе приняли 

: участие технический им- 
: спектор обг.совпрофа 
! В. А. Белач. члены обл- 
' согпроф э т.т. Величко и 

Алексеев.
1 I
I 0  НА ОЧЕРЕДНОМ  j 

заседании президиума j 
объединенного построй- { 
кома рассматривался 
вопрос о строительстве 
пионерского лагеря для 
детей строителей А том 
маша на 960 мест п 
районе базы отдыха 
«Донские зори».

в  КА К  ЗАПОЛНЯТЬ 
«Трудовой паспорт кол 
лективам, какие учиты
вать показатели — об 
этом шла речь на ин
структивном совещании 
служб подразделений, 
на котором  присутство
вали заместители началь 
никоз строительных уп
равлений по экономике, 
начальники Отделов кед
ров, начальники произ
водственных и плановых 
отделов, главные меха
ники и другие.

ц , НА СОВМЕСТНОМ 
заседании президиума 
постройкома и комитета 
комсомола треста рас
сматривался вопрос «О 
нарушениях правил со
циалистического общ е
жития и трудовой дис
циплины». Заслушаны 
отчеты воспитателей и 
комендантов общ ежи
тий. Было принято ре
шение—за прогулы . на 
работе, аморальное по
ведение выселить из 
общ ежитий и из города 
работниц СМУ-3 «Жил- 
строя» Радгак, Савочка, 
Гончарову, Бурмагину.

...но и металл
Государственные пла

ны надо выполнять по 
всем показателям. И ес
ли предприятия Волго
донска успешно справ
ляются со своими произ 
водственными планами, 
то задания по сбору и 
сдаче лома цветных ме
таллов выполняют дале
ко не все.

В результате в первом 
, квартале на Батайский 
завод «Вторцветмета» 
за два с половиной ме
сяца 1977 года отправ
лено только восемь 
тонн лома цветных ме
таллов при плане 30 

] тонн.
Успешно ведут заго

товку ценного сырья 
Восточные электрические 
сети, Волгодонское авто 
транспортное предприя
тие, автобаза № 1 «Рос- 
сельстроя», гормолза- 
вод, автотранспортная 
контора треста «Волго- 
донскводстрой». А вот 
одно из крупнейших 
предприятий Волгодон
ска —  опытно-экспери- 
ментальнь/й завод— сдрл 
в этом году только од
ну тонну цветного ме
талла и задолжал госу
дарству пять тонн цен
ного сырья. На заводе 
такое количество метал
ла имеется, но хранится 
он плохо, за что пред
приятию предъявлены 
штрафные санкции.

Не выполняет свой 
план и химический за
вод. Мало того, руково
дители завода практиче
ски ничего не делают для 
того, чтобы ликвидиро
вать отставание.

Совершенно не присту 
пили к заготовке и сда
че лома цветных метал
лов речной порт, ком би
нат стройматериалов 
№ 5, горком м унхоз,
«Водоканал» и другие 
предприятия, а такие из 
них, как Волгодонское 
управление механиза
ции № 1, ОРС Волго
донского речного паро
ходства, " передвижная 
механизированная ко
лонна № 1044, строитель 
ное управление №  31 и 
горздразотдел из года в 
год не сдают ни кило
грамма так необходимо- 

■> для нашей промыш-
■.(ности сырья.

В. ВОДОЛАЗОВ, 
уполномоченный 
«Вторцветмета».

Р едактор В. АКСЕНОВ.

НАШ АДРЕС: 3 4 7 3 4 0 , 
г. Волгодонск, ул. Совет
ская, 32-34 .

ТЕЛЕФОНЫ: прнемяой 
— “29-89; зам. редактора, 
промышленного отдела 
— 26-44; ответственного 
секретаря, отделе город
ской жизни — 24-24; 
отдела писем я бухгалте
рии — 24-49; коррек
торской — 26-31; типо
графии — 24-74.
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